

Información actualizada sobre las contribuciones de los Estados Miembros¹ recibidas entre el 1.º y el 15 de marzo de 2021²

Desde el 1.º de marzo de 2021, se han recibido de 7 Estados Miembros contribuciones correspondientes al ejercicio de 2021 y de años anteriores por un monto total de 50 074 145 de francos suizos, que se desglosan de la manera siguiente:

Estados Miembros	Contribuciones recibidas correspondientes a 2021	Contribuciones recibidas por concepto de atrasos	Total de contribuciones recibidas en francos suizos
Alemania	24 000 000		24 000 000
Chipre		142 141	142 141
Colombia*	1 138 522	2 562 364	3 700 886
Federación de Rusia	7 430 845	1 529 155	8 960 000
Italia	13 081 139		13 081 139
Panamá	177 894	312	178 206
República Centrafricana	3 953	7 820	11 773
Total	45 832 353	4 241 792	50 074 145

* Colombia recuperó su derecho de voto.

Por consiguiente, las contribuciones totales recibidas en 2021 ascienden a 143 523 692 francos suizos (lo cual comprende 131 005 614 francos suizos para el pago de las contribuciones para 2021 y 12 518 078 francos suizos por concepto de contribuciones atrasadas). El saldo deudor al día de hoy asciende a 425 687 987 francos suizos.

¹ Documento [GB.341/PFA/INF/1/2](#).

² Recibidas hasta las 12 horas (CET) el 15 de marzo de 2021.